



いっしょにするって楽しい!~親子活動・校内 PTA ドッジボール大会 (5/19)

親子活動 (1~4年生)



1年生：お弁当&パフェ

2年生：チャーハン&カップケーキ

3・4年生：カレーライス&パフェ

この日の1~4年生は、朝からそわそわ…待ち遠しくて、保護者のみなさんが来校されるのを、窓から何回も見ては確認していました。そして、出来上がったおいし〜いご馳走を、卒業生や未来の亀っ子も加わっていただき、楽しいひと時を過ごすことができました。

「誰でも&子どもたちも一緒に楽しめる活動にしたい」というPTA役員さんの思いにより、今年度から「ドッジボール大会」に変更。ルールは子どもたちも楽しめる内容に考えていただきました。結果は大成功!子どもたちは、大人の投げるスピードボールも受けて立ち、思い切り投げたり逃げたりして、存分に楽しむことができました。

校内 PTA ドッジボール大会



子どもも本気・全力で勝負に挑みました。

2・6年生チーム



3・5年生チーム



「ウワー!」「キャー!」大歓声の中、大盛り上がりでした。



1・4年生チーム

いっしょにするって心強い~プール清掃~(5/16)

一昨年度から、保護者や地域の方にも呼び掛け、お手伝いをお願いしているプール清掃に、今年も大勢の方が参加してくださいました。児童数や教員数の減少を補うためにお願いしたのが、最初のきっかけです。しかし、プール清掃をはじめ、数々の行事を保護者や地域のみなさんのお力をお借りしながら行っていくこと

で、子どもたちや亀岡小学校がみなさんから大切に思われていることを実感し、また、みなさんから応援していただけるような学校にしていきたいと強く感じています。今後も「チーム亀岡」の絆が強まるよう精一杯努めますので、ご協力をお願いします。



きれいになったプールで泳ぐのが楽しみです!

ありがとう
ございました